
  

1 

令和４年１２月（第７回）教育委員会 議事録 

１ 開会及び閉会の日時 

令和４年１２月１５日（木）午後３時～午後４時２０分 

２ 場所 

本庁舎 本館 ３０２会議室 

３ 出席委員  

・教  育  長 松本 謙一    ・同 職 務 代 理 者 高坂 真理 

・教 育 委 員 林  紀孝     ・教 育 委 員 中川日登美 

・教 育 委 員 藤原  洋 

４ 説明出席者 

・教 育 部 長 村上 紀道  ・教育部次長生涯学習スポーツ課長 鵜野 幸男 

・教 育 総 務 課 長 氏家 智伸    ・こ ど も 課 長 溝口 早苗 

・中 央 図 書 館 長 武島 朗子  ・教 育 セ ン タ ー 所 長 山田由紀子 

・文化・世界遺産課長 上野 容男  ・高校総体スキー推進室長 平本 光一 

・教育総務課副参事  吉尾  徹     ・教育総務課主幹 金谷 諭             

・教育総務課主幹 保市のり子  ・教育総務課副主幹 鉢呂 清明 

５ 傍聴者 

  なし 

６ 会議の要旨 

 午後３時、教育長が開会を宣し、議事に入る。 

 １ 教育長の報告 

  ・富山県民間保育連盟研修会について 

   １１月１８日に富山県民間保育連盟の研修会において午前１時間の講演を行っ

た。 

  ・南砺市１２月本会議 

   １１月３０日に本会議が開催され、藤原教育委員の教育委員任命辞令交付が行

われた。 

  ・南砺市特認校制度審議委員会について 
   １２月７日に小学校、中学校の両校長会長に集まっていただき、特認校に応募

した児童生徒の確認をしていただいた。 
  ・その他、教育長が出席した会議・行事について概要説明があった。 

２ 前回議事録の承認 

全員異議なく承認した。 

３ 協議事項 

（１） 南砺市通学費補助金等交付要綱の一部改正について  
   教育総務課長から説明した。 
（２）令和４年度南砺市教育委員会表彰候補者について 
   各課長・中央図書館長から説明した。 
（３）令和５年度当初予算要求（案）の概要について 
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   各課長・館長・室長から説明した。 
（４）南砺市文化財保存活用地域計画骨子概要について 
   文化・世界遺産課長から説明した。 
４ 報告事項 

（１） 令和４年度１２月補正予算追加要求の概要について 
こども課長から説明した。 

（２） 中学生学習支援事業・子供体験活動について 
生涯学習スポーツ課長から説明した。 

 
５ その他 
（１） 南砺市二十歳の集いの出席依頼について 
   生涯学習スポーツ課長から説明した。 
（２）第１９回南砺市社会教育推進大会について 
   生涯学習スポーツ課長から説明した。 
（３）第６９回文化財防火デーについて  
   文化・世界遺産課長から説明した。 
（４）第７３回中部日本スキー大会本部係員の選出・協力について 
   高校総体スキー推進室長から説明した。 
（５）南砺市いなみ国際木彫刻キャンプ２０２３ポスター完成について 
   文化・世界遺産課長から説明した。       
（６）南砺市立図書館の１月の事業について 
   中央図書館長から説明した。 
６ 今後の日程 

  次回教育委員会開催（予定） 
日時 令和５年２月９日（木）午後２時 
場所 庁舎別館 ３階大ホール  

７ 議事  

協議事項について   

 
○高 坂 教 育 委 員 
 
 

 
○鵜野教育部次長生涯学習スポーツ課長 

 
 
 
 
 

協議事項（３）関係 

福野文化創造センターの舞台装置の更新について、３年間

をかけて舞台の装置等を改修するということだが、短期間で

集中して工事をするより長期間の工事を選択したのはなぜ

か。 
総事業費が１億円程度となる見込みで大規模な事業となる

ため改修部分を区切って実施すること、工事に必要な半導体

などの資材の調達が現在大変困難となっていることから、工

期を長期としたものである。なお、各部分の更新工事自体は資

材が調達できれば数日で完了できるとのことであるので、工

事期間中もできるだけ利用者への影響が少なくなるよう配慮
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○高 坂 教 育 委 員 

 
 
○氏家教育総務課長 
 
 
 

 
○林 教 育 委 員 
 

 
 
○村 上 教 育 部 長 

 
○中 川 教 育 委 員 
 
 
○村 上 教 育 部 長 
 
 
 

 
○藤 原 教 育 委 員 

 
○溝口こども課長 
 
 

 
 
○藤 原 教 育 委 員 
 

 
 
○村 上 教 育 部 長 
 

 
○中 川 教 育 委 員 
○村 上 教 育 部 長 
○吉尾教育総務課副参事 

する予定である。 
新型コロナウイルス感染症対策における給食費の軽減対策

について、実際の給食費の何割ほどを補助金として出してい

るのか。 
何割ということではなく、あくまで物価高騰分に係る部分

を補助するという趣旨であり、物価高騰による材料費の値上

がり分を保護者に求めず、給食費の保護者負担はこれまでと

同水準を維持するものである。この補助金規模は給食費全体

の５パーセント前後である。 
予算要求全体について、令和５年度の新規事業を除く予算

要求額が前年度予算額や実績額と比較してどのくらい増減し

たのか、またその増減理由を記載してもらえると分かりやす

い。 
金額だけではなく、実績として数値を表せるものは工夫を

して来年度から前年度との比較を記載することとする。 
新年度予算要求の事業で、総合計画事業と新規事業のどち

らにも印のついていないものがあるが、記載していることに

何か意味があるのか。 
概要として記載した事業のほかにも総合計画事業や重点事

業がたくさんあるが、教育委員の皆さんに特に知っておいて

いただきたい事業を記載したものである。 
 
報告事項（１）関係 

出産・子育て応援交付金について、今年度は補正での要求だ

が、来年度の予算はどのようになっているのか。 
国制度として、急遽予算化が必要となったものであり、来年

度予算についても、これから予算編成作業の中で計上する予

定である。 
 
その他 

教育長報告の中で１１月２４日に学校のあり方検討委員会

第２回というものがあり、１１月２５日の新聞に内容につい

て記事が出ていた。市ホームページを見たが委員会の内容が

よく分からなかったので概要について詳しく教えてほしい。 
本日の委員会に資料として提出すべきであった。議会に提

出した会議録等委員会の資料を別途教育委員の皆さんにお送

りし、教育委員会で意見を伺う機会を設けたいと考えている。 
 今年度の市内学校の卒業式の日程は決まっているのか。 
 小学校が３月１７日、中学校が３月１５日である。 
 始業式は４月６日、入学式は小学校、中学校ともに４月７日
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午後４時２０分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 
 

令和４年  月  日  

 南砺市教育委員会 

 教育長 

 
○村 上 教 育 部 長 
 
○溝口こども課長 

 

の予定である。 
教育委員の皆さんには、市長代理として入学式への出席を

お願いすることとしている。 
本日は口頭のみの説明となるが、２月１１日にこどもの権

利条例制定イベントを井波文化センターで午前１０時から行

う予定としている。式典への出席依頼を改めて教育委員の皆

さんにお知らせする予定である。 
  


